

FLUGSPORT

PARAGLIDING



Höhenflug in Richtung Sonne

Wie ein Vogel frei durch die Lüfte gleiten - ein Traum, der die Menschheit seit Ikarus begleitet: Mit dem Paraglider die Rhön aus der Vogelperspektive betrachten - ein faszinierendes Erlebnis. Möglich bei der Rhöner Drachen- und Gleitschirmflugschule.

Langsam mit dem Fluggerät gegen den Wind laufen, die hebende Kraft spüren, allmählich den Boden unter den Füßen verlieren, um dann schwerelos dem Bergfalken nachzueifern: Paragliding ist mehr als nur Sport. In wenigen Stunden werden Entfernungen von über hundert Kilometer überwunden, der Steigflug trägt einen bis an die Wolkengrenze. Doch keine Angst: Step by step führen die Profis der Rhöner Flugschulen ihre Schüler bei den wöchentlichen Einführungskursen am

Übungshang ans Paragliding heran. Wer danach mit dem Flugfieber infiziert worden ist, kann zur Höhenausbildung auf dem 950 Meter hohen Berg der Flieger durchstarten.

16 Schulungs- und Fluggebiete für alle Windrichtungen. Vor Ort, Shop, Service, Hotel und Kneipe, was will man mehr?
//Wolfgang Weber

Rhöner Drachen- und Gleitschirmflugschulen Wasserkuppe;
Hotline: 06654/7548
E-Mail: info@wasserkuppe.com
Homepage: www.wasserkuppe.com



FDATE

verlost...

Zwei Paragliding-Schnupperkurse auf der Wasserkuppe.

Schickt bis zum 7. Mai eine Mail an gewinnen@fdate.de,
Kennwort: Gliding. Namen und Adresse nicht vergessen!